
  

 

 

 

 

 

  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【出席報告】 会員数 39 名 出席者 19 名(Zoom2 名) 

【ビジター】 小坂 優様（八王子 RC）  

【幹事報告】 ①3.11 ALL＝逗子 Movement.協力依頼 

 ②トルコ・シリア地震災害屁の寄付のお願い（財団寄付の対象） 

③3/21 第 2ＧＩ.Ｍ．14:00 本会議 17:20 懇親会                    

 ④3/25 湘南青少年環境会議に多数出席をお願いします。 

 ⑤5/18 の例会に京都紫野ＲＣの皆様来逗。昼はゴルフ 

【委員会報告】ロータリーの友 3 月号解説 木村会員 

【表彰】 田耕邦子会員 ポールハリスフェロー 

     鈴木安之会員 マルチプルフェロー4 回目 

 

 

【ガーラ湯沢で 1 人スキー】 

火曜の仕事が終わった後、新幹線に乗

って越後湯沢に行き温泉宿に浸かっ

て、次の日はスキー三昧。流石の積雪

1.5 メートル。蓼科より沢山の雪があ

りました。一方で、最近はポカポカ陽

気。なんと半袖で滑っている人も。スキーの師匠は、

スキーの指導者資格を持つ横山会長エレクトです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【湘南ビーチ FM に出演してきました】 

3 月 25日湘南青少年環境会議 in逗子 2023 の広告

活動と、60 周年事業を中心に逗子ロータリークラブ

の活動報告を行ってきました。ロータリークラブの社

会奉仕の精神をアピール。多分、伝わったのではない

かと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

予  定 

3 月 23 日(木) 
12:30 古畑 優会員(横浜銀行逗子支長) 

  『電子納税(L タックス)について』 

3 月 30 日(木) 
18:00 青少年奉仕フォーラム  

林 雅己地区 IAC 委員長 

4 月 6 日(木) 
18:30 手島万里会員『判断能力と 

成年後見人制度』 

4 月 13 日(木) 
12:30 池田由佳氏『注目される健康経

営のトレンドとメリット』 

4 月 20 日(木) 18:30  

第 2908 回 例会プログラム（ハイブリット） 

       於：カンティーナ 

1８:30    開会宣言：三宅 S.A.A 

点 鐘： 徳永淳二会長 

ロータリーソング斉唱 

会長の時間：徳永淳二会長 

幹事報告： 来信・告示事項： 

委員会報告：  

出席報告：  

ニコニコ BOX 発表： 

19:00  大野宏一会員『ローターアクト及び 

衛星クラブについて』 

19:30  閉会宣言 三宅 S.A.A 

点 鐘  徳永淳二会長 

 

第 2908 回例会 逗子ロータリークラブ  WEEKLY REPORT 
    2022-2023 №3１   2023 年 3 月 16 日 

 
例会日：第 1・第 3 木曜日 18:30 第 2･第 4木曜日 12:30 

第 5木曜日 18:00 

例会場：「カンティーナ」 逗子市新宿 1-3-35 TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市桜山 6-3-29  TEL＆FAX：046-873-0226  

E-mail：zushirc@sage.ocn.ne.jp 

Website: http://www.zushi-rc.com/ 

会 長：徳永 淳二 

会長ｴﾚｸﾄ：横山  健 

副会長：松井 一郎 

幹 事：矢部 房男 

ＳＡＡ：三宅  譲 

会 計：大野 宏一 

直前会長：服部城太郎 

会報委員長：稲垣  正 

 

第 2907回 例会記録 2023年 3月 9日 

徳永会長の時間  
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Permanent Planet 株式会社 代表取締役 池田陸郎氏 

池田氏は環境専門コンサルティングの

会社に属しており、逗子市カルディ４F

のシェアリングオフィスで仲間とともに

Permanent Planet 株式会社を始めた。

SDGs に関して行政のお手伝いをしなが

ら全国を飛び回り、各地の実例を語る伝

道師となっている。 

【卓話内容】 

 SDGｓは世界中の社会課題が 17 個に分類されてい

るもの。それぞれの目標はバラバラではなく、相互に紐

づいている。戦後の大量消費・大量廃棄型の経済モデル

を経て 1970 年代にマサチューセッツ工科大学の教授

が、成長の限界に気づき持続可能な開発を提唱。飢餓、

環境、社会問題の解決のため、2015 年 SDGｓが採択

された。 

 

 日本の国としての SDGｓ達成順位は、2020 年 17

位、2021 年 18 位、2022 年 19 位と、毎年下がっ

ている。日本は男女ジェンダー平等、石炭火力への投資

などで順位が低く、教育、技術、平和などは高い。 

 

 外務省はジャパン SDGs アワードでいろいろな会社

を表彰している。環境省は SDGｓガイドブックを編

纂、内閣府は SDGｓ未来都市を定めており、神奈川県

では、鎌倉市、横浜市、川崎市など。逗子市はまだ。 

 神奈川県は、2030 年までにプラごみゼロを目指す

「プラごみゼロ宣言」を掲げて活動を展開中。かながわ

SDGｓパートナー制度で登録者が 800 以上集まって

いる。 

  

経営に SDGｓを取り入れる意義は大きく、自分の仕事

が社会課題、SDGｓに役立つことを社員に納得させる

ことが大事。SDGｓの経済効果は 800 兆円とされ、

特にエネルギー関係は経済規模が大きい。風力発電や太

陽光パネルなどから、ＥＶメーカー、予約システムなど

多くの産業に経済効果が波及する。 

 

 SDGs を推進することで他社との差別化ができ、

SDGｓの実装が取引のための条件となるケースもあ

る。中小企業もやらなければという気になる。 

 SDGs に取り組んでもすぐに業績が向上することは

ないが、

SDGs に注意

しないと経営

上のリスクを

負うことも

あ。何よりも

SDGs コミュ

ニケーション

戦略が必要。 

【担当：服部城太郎】 

（注：編集委員会） 

SDGs（エスディージーズ））とは持続可能な開発目標

（ Sustainable Development Goals） 

外務省のウェブサイト 

https://www.mofa.go.jp/mofaj/gaiko/oda/sdgs

/about/index.html

 

 

八王子 RC 小坂優君：お世話になります。 

徳永君：日本中を走り回っている池田さん、本日の卓話、宜

しくお願いします。 

矢部君：池田陸郎様、卓話、宜しくお願いします。小坂様、

ご出席、ありがとうございます。 

稲垣君：久しぶりの参加です。池田様、卓話宜しくお願いし

ます。 

羽隅君：春になりました。夏が待ち遠しい今日この頃です。 

木村君：2 月～3 月は特に夜が忙しく、なかなか出席出来ず

申し訳ありません。暖かくなって良いのですが、花粉症

の影響からか、声が少し出にくい状況です。 

池田様、卓話楽しみにしています。 

鈴木安之君：いよいよ始まる WBC 日本代表ガンバレ！！  

三宅君：今日も楽しや！ 

清水君：いいお天気です。池田様、卓話よろしく。 

桐田君：第 2 弾！花粉まっさかり！苦しんでいます。 

山本君：春ですね！ 

古畑君：良い天気ですね。暖かいのがうれしいです。 

菊池君：SDGs 勉強します。池田様、卓話宜しくお願いしま

す。 

大野君・横山君・服部君・山口君・松井君：池田様、本日

は、宜しくお願いします。 

卓話    『事例で読み解く SDGs が大切な理由』  

ニコニコＢＯＸ  本日合計  ￥３３，０００   累計  ￥１，１９２，０１０ 

3 月誕生・結婚記念日のお祝い  
本人：桐ケ谷覚、清水惠子、 

パートナー：山本康子（由夫） 

結婚：鈴木安之 宏子、臼井浩 タミ、 

岡本 久（明美） （敬称略） 


